

思永中学校だより

【第3号】 校長 上田 あけみ（令和5年7月20日）



7月に入り、雨の降る日が続きました。日に日に太陽の日差しも強くなり、いよいよ夏本番です。今日は1学期の終業式が行われ、明日7月21日（金）から夏休みが始まります。

1学期を振り返ってみると、3年生は、中学校生活で初めての宿泊行事となった修学旅行という大きな行事をやり遂げました。また、6月21日（水）には、自分たちの学校を自分たちの力でよりよい学校にするために意見を出し合う「思永中サミット」が行われました。

さらに、本年度は7月6日（木）に芸術劇場の大ホールを使用して、文化総合発表会「思文祭」のステージ発表を実施しました。プログラムの表紙を美術部が作成し、放送部のアナウンスで進行しました。生徒会総務部からのメッセージが伝わってくる開会・閉会行事。そして、2年生は力強く、心躍る群読と小倉祇園太鼓、1年生は元気よく、伸び伸びとした歌声の学年合唱、3年生は最上級生として落ち着いたある、堂々とした歌声の学年合唱を披露してくれました。さらに、茶道部・ダンス部・吹奏楽部は、日頃の練習の成果をステージ上で存分に発揮してくれました。

一生懸命に取り組む生徒達の姿を目の当たりにすることができ、それぞれの「集団」としてのエネルギーを感じることができました。

明日から始まる夏休みにおいても、生徒の皆さんには新しいことにチャレンジしたり、目標達成に向けて継続した取組を行ったりするなど、長い休みを充実させて2学期につなげてください。

3年生は、進路決定のために力を蓄える絶好のチャンスです。周りからのアドバイスを参考に自分の進路を見定め、地道に努力する夏休みにしましょう。



3年学年合唱「流れゆく雲をみつめて」「風がふいている」



2年生の取組は、祇園太鼓講習会からスタートしました。



「思文祭」までのカウントダウン。1年生は、パート練習を繰り返して学年合唱を創り上げました。



保護者の皆さまには、様々な場面でご協力いただき、ありがとうございました。2学期は、9月に体育大会、10月に2年生の修学旅行（関西方面）、12月に文化学習発表会「思文祭」の展示発表を予定しています。思永中学校の教職員一同、夏休みにしっかりと充電するとともに、学校行事等の準備に取りかかります。

各家庭におかれましても、健康には十分に気を付けていただき、充実した夏休みを過ごしていただきたいと思います。今後とも、本校学校教育へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

～ 保護者の皆さまへのお願い ～

- ◆ 子どもたちには担任からも、生徒指導主事からも話をしていますが、事件や事故に巻き込まれないよう、安全な夏休みの過ごし方について、ご家庭でもご指導よろしくお願いいたします。特に、夏は水の事故へ十分な注意をお願いします。
- ◆ 7月に入り、猛暑日が続いています。熱中症対策は必須です。部活動等においては水分補給のために、水筒等の持参をお願いします。